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AMD опровергает слухи о скором распаде
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Поделиться статьёй
Ходит много слухов о распродаже компании AMD, но редко их источником становятся агентства типа «Реуторс». По заявлению последнего, у AMD снова на повестке дня вопрос об их роспуске. Заявление это было вызвано тем, что Су стала новым директором с новой политикой, и, соответственно, как будто приняла к рассмотрению вопрос даже такого характера. 
Мы говорим «как будто», поскольку собственный спикер компании Сара Янбауэр ответила агентству «ЭкстримТех» следующее, цитата: “хотя мы обычно не даем комментариев на подобные темы, отвечу, что в данный момент такое предложение точно не рассматривается. Мы остаемся верными нашей долгосрочной политике, положенной в основу компании и оговоренной на Дне финансового аналитика, в мае”.
AMD может признавать или не признавать обсуждение ими подобных идей, но, в любом случае, распасться ей было бы очень сложно в структурном плане: почти невозможно представить, как могли бы сохранить при этом силу ее соглашения с другими компаниями, такими, как Intel, с возникновением из AMD новых и самостоятельных организаций.
Парадокс AMD

В то время, как у AMD такие сильные конкуренты, с какими лишь немногие компании хотели бы соревноваться, она занимает незавидное положение на рынке – отсюда, по мнению большинства, и низкие цены. А лицензия компании на 32-битные (х86) системы – ее краеугольный камень, и это соглашение с Intel существует чуть ли не дольше самой AMD в ее независимой сути. Возвращение отсюда AMD к ее собственным компонентам для процессоров и видеокарт выглядит маловероятным. 
AMD denies rumor that it’s mulling breakup or spinoff
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Rumors about AMD’s breakup or acquisition by various companies are common, but they don’t often come from the likes of Reuters. According to the news agency, AMD is once-again mulling a breakup or spinoff. This latest review was reportedly sparked by Su’s stepping up to the CEO position and the company has reportedly been revisiting the topic.

We say “reportedly,” because according to AMD’s own spokesperson Sarah Youngbauer told ExtremeTech the following: “While we normally would not comment on such a matter, we can confirm that we have no such project in the works at this time. We remain committed to the long-term strategy we laid out for the company in May at our Financial Analyst Day.”

AMD might or might not admit to exploring such ideas, but there’s a bigger structural problem with attempting to break up the company. It’s difficult to imagine how to split AMD in a way that would preserve necessary cross-license arrangements with companies like Intel while simultaneously creating two viable businesses.

The AMD paradox

AMD is an the unenviable position of competing in markets where most agree it’s played a key role in keeping prices low, while simultaneously having competitors that few other companies would want to match. AMD’s x86 license is tied to the continued existence of the company, meaning that the x86 agreement with Intel only exists so long as AMD itself remains an independent entity. Spinning the company off into its original CPU and GPU components, however, seems unlikely.

